

Una mágica jornada de peluches solidarios en el icónico Palacio Peñarol

Principal



Publicada el: 20/12/24	Visitas: 52
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 44	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/unamagica-jornadadepeluchessolidarioseneliconicopalaciopenarol_12224.php

UNA MÁGICA JORNADA DE PELUCHES SOLIDARIOS EN EL ICÓNICO PALACIO PEÑAROL

Principal

*Una mágica jornada de peluches solidarios en el icónico
Palacio Peñarol*

**Una encantadora jornada de peluches solidarios en el emblemático
Palacio Peñarol**

Solidaridad en el Básquetbol Uruguayo: Lluvia de Peluches body { font-family: Arial, sans-serif; line-height: 1.6; margin: 20px; } h1 { color: #FFCC00; } h2 { color: #333; } p { text-align: justify; }

Iniciativa Solidaria en el Partido entre Peñarol y Defensor

Sporting

Una lluvia de peluches para los más necesitados

El pasado jueves, el enfrentamiento entre Peñarol y Defensor Sporting, correspondiente a la décima fecha de la Liga Uruguaya de Básquetbol, fue testigo de una destacada iniciativa solidaria.

Los aficionados fueron convocados a participar de una "Lluvia de Peluches", con el objetivo de llevar sonrisas a niños en esta temporada de fiestas.

Organización de la actividad

La Comisión de Básquetbol del Club Atlético Peñarol se encargó de organizar esta acción, invitando a los hinchas a traer peluches al Palacio Peñarol. Durante el calentamiento de los equipos, los aficionados lanzaron sus donaciones al campo de juego, donde fueron recopilados para su posterior entrega a diversos centros infantiles.

Destinatarios de la donación

Con la premisa de despedir el año con un acto solidario, el club había instado a su hinchada a participar en esta noble causa.

Los peluches recolectados serán destinados a centros del INAU (Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay) y otros espacios dedicados a la atención de la infancia, asegurando que muchos niños reciban un regalo en estas fiestas.

Éxito en la convocatoria

La respuesta de los fanáticos fue inesperadamente masiva; las tribunas casi repletas de juguetes arrojados en la previa del partido dejaron una notable imagen de unidad y solidaridad.

Finalmente, el encuentro culminó con una victoria para Peñarol, que se impuso por 70 a 64.

Fuente: Telenoche

Imágenes

UNA MÁGICA JORNADA DE PELUCHES SOLIDARIOS EN EL ICÓNICO PALACIO PEÑAROL

Una magica jornada de peluches solidarios en el iconico palacio penarol

Tags

centros, fiestas, sporting, partido, participar, encantadora, defensor, palacio, peluches, iniciativa, solidaria, aficionados

Noticias relacionadas

3.7 * *El icónico Palacio Legislativo se alista para conmemorar su centenario, un hito histórico que tendrá lugar el 25 de agosto de 2025*

4.6 * *El Palacio Legislativo se prepara para celebrar un siglo de historia: la "Casa de la Democracia" inicia su cuenta regresiva hacia su centenario*

4.8 * *Jornales solidarios llegan a su momento crucial: así se lleva a cabo el sorteo en las intendencias*

3.7 * *Más de 36.000 personas se inscribieron para competir por uno de los 2.340 puestos de jornales solidarios en Montevideo*

4.0 * *El Palacio Salvo al Descubierto": un cautivador documental que revela la historia y los secretos de sus icónicos habitantes*

5.0 * *Impactante evento: más de 243 participantes apoyan a los "bomberos voluntarios" en una jornada solidaria*

4.7 * *Lacalle Pou visitó el histórico Palacio Legislativo en su 99 aniversario, celebrando un ícono de la democracia uruguaya*

5.0 * Hoy por la tarde comienza un nuevo capítulo en el Palacio: Beatriz Argimón da la bienvenida a Carolina Cosse en un encuentro de transición

4.9 * "Mary Poppins": Se celebra el 60 aniversario del estreno de la icónica historia de la niñera mágica en Estados Unidos

4.2 * Una noche mágica: La Luna Llena ilumina el Palmar en un evento espectacular

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo